
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Loreley ist ein Felsen am  in Deutschland.

Er ragt über hundert Meter hoch über das Wasser.

In seiner Nähe ist der  besonders gefährlich

und tief: Wegen der starken Strömungen sind schon viele

 verunglückt.

Viele Touristen besuchen heute die Ste&e, aber aus einem

anderen Grund. Die  so& auch eine

geheimnisvo&e Figur sein, eine schöne Frau.

Diese Figur stammt a&erdings nicht aus einer sehr alten

. Ein Dichter hat sie vor weniger als zweihundert Jahren erfunden.

Es gibt auch noch eine jüngere  vom Dichter Heinrich Heine.

Sein berühmtes Lied beginnt mit den :

„Ich weiß nicht, was so& es bedeuten, dass ich so traurig bin“.

In Heines  ist die Loreley eine Art Sirene.

Sirenen kennt man aus alten Geschichten als .

Sie locken mit ihrem Gesang Männer in den Tod.

Diese Geschichte kommt aus dem Alten .

Die Loreley sitzt am Rhein auf dem Felsen und singt so schön,

dass die  der Schi3e verrückt werden.

Deshalb achten sie nicht mehr auf den Weg. Die Schi3e stoßen

gegen den  und sinken.

Darum kommt es zu den vielen Unglücken.
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